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作成日：平成２１年８月３日 
 

第１回 市立池田病院改革プラン評価委員会 議事録 
 

日  時：平成２１年８月３日（月） 15：30 ～16：25  
場  所：会議室 1 
委 員 名：松原委員、森委員、青木委員、生島委員、黒川委員、大塚委員、乾谷委員 

 事 務 局：坂本経営企画室長、藤本副主幹、上保主査 
配布資料 ：市立池田病院改革プラン評価委員会設置要綱、市立池田病院改革プラン評価委員

会委員名簿、市立池田病院経営健全化計画《市立池田病院改革プラン》、市立池

田病院平成 21 年度経営方針第 1 版（参考資料）、平成 20 年度決算状況 

 
【進行】 
１．委員紹介 

・委員全員出席 
 
２．資料確認 
 
３．病院あいさつ 
 
４．仮議長選任 

(事務局) 本日は第 1 回目であり、本会の委員長が決まるまでの間、生島委員を仮議長 
に選出する旨の提案。 

(各委員) 了承。 
 
５．【案件】 

 (仮議長) 案件①市立池田病院改革プラン評価委員会の設置について事務局より説明

を求めます。 
(事務局) 本評価委員会設置要綱は、6 月に病院内会議において検討、承認された旨説

明。また、委員名簿についても同じく承認されたものである。 
  

(仮議長) 案件②市立池田病院改革プラン評価委員会委員長の選任について、本評価委

員会設置要綱第 4 条により、委員の互選によるとあります。委員の意見を求

めます。 
(委員)   本委員会委員長には松原委員を推薦する発言。 
(全委員)  拍手で承認。 
(委員長)  就任挨拶 

         市民のための医療を適切に行うという立場で考えたい。 
(委員長)  本評価委員会設置要綱第 4 条の 2 により、職務代理者について森委員を指名

する。 
(全委員) 承認される。 
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  (委員長) 案件③改革プラン概要と平成 20 年度決算概要について説明を求めます。 
(事務局) 各々の概要を説明。 
 
【意見】 

  (委員)   改革プランは１年ごとに策定するのか。 
(事務局) ３年間の計画を策定している。この計画で３年間プランを進行していくが、 

翌年度に評価・点検を行い修正があれば行う。 
 

(委員)   北摂においては、豊中・吹田・箕面・池田と市民病院をもっており、それぞ

れに特化した能力をもちつつあるが。 
  (事務局) 豊中・・・がん拠点病院、箕面・・・リハビリに力をいれている、池田・・・

地域支援病院の申請を提出し、豊能医療圏で承認され大阪府の認可を受ける

ところ。 
   (委員)   機能分化を考えていく必要もあるが、経営統合すると大きな市に吸い寄せら

れる傾向があるので適切に考慮してほしい。 
 
  (委員)   医師の数も看護師の数も減っているのか。 
  (事務局) 年度末での数字である。年度末に退職者がでるので減少し、４月に採用され 

て補充される。 
 
  (委員)   進捗状況はどのように展開していくのか。１年間の成果があがってくるのか。 
  (事務局) 決算の数字がでたあとの、H22 年６月～７月頃に委員会を開きたい。 
         目標指標の達成率等がでてくる。付随する数値もあがってくる。 

 
(事務局) 本委員会の公開・非公開について説明 

・池田市みんなでつくるまちの基本条例では、「審議会等の会議は、個人情

報の保護、公正な審議、その他会議の円滑な運営に支障があるとして当該

審議会等があらかじめ定めた場合を除き、公開して行うものとする（第

18 条の 2）」となっている。 
       ・当委員会としては、医療機関として審議の内容で個人情報がでないとも限

らない、また円滑な議事進行に影響がでるかもしれないので、委員会の

開催については非公開、点検・評価の結果については、議事要旨を病院

ホームページ等で公開としてはどうか。 
(委員)   どんなことを議論したかは最低限公表する必要があるが、医療機関なので個

人情報が出てくる可能性もあるので、事務局の案でよいのではないか。 
(全委員)  事務局の方針で承認。 
 
(事務局) 次回開催については平成２２年６月～７月に開催を予定している。 
 
 
審議終了 

（文責：事務局経営企画室） 


